
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年６月27日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染者数は下げ止まりの傾向にあり，減少の兆しが見えない状況である。新 

 たな変異株についても，一部で報道されているので引続き感染対策を徹底すること。 

〇  議会の個人質問等の対応お疲れさまでした。引き続き，閉会日まで対応をよろしくお 

願いする。また，議会で出た新たな課題については早急に対応すること。 

〇 ７月10日の参議院議員通常選挙後には，国が新たな補正予算の編成，詳細を示すと思

うので今後の動向を注視すること。 

〇 入札に関する事務について，対応する職員は入札手順等を事前にしっかりと確認し，

入札中に疑義がある場合はすぐに確認するなど適切に対応すること。 

〇 気温と湿度が高くなり熱中症になりやすい時期となった。外で作業をする職員は体調

管理には十分注意すること。 

２ 中澤副市長から 

〇 個人質問等の対応お疲れさまでした。引き続き閉会日まで対応をよろしくお願いする。 

〇 先週，土佐山地域の道路の草刈りが地域住民の手によって行われていた。この作業は，

昭和40年頃から始まった活動であり，作業後懇親会が開かれるなどコロナ禍で停滞して

いた地域住民のつながりが戻りつつある。職員の皆さんもこうした地域の活動には積極

的な協力をお願いする。 

３ 松島副市長から 

〇 個人質問等の対応お疲れさまでした。答弁を作成する際，句読点の取扱いに注意する

とともに，複数の部局が関係する場合は，関係部局としっかりと調整をしたうえで作成

すること。 

〇 先週末に東京都練馬区にある牧野記念庭園を訪れた。学芸員の方の話では，毎日700

人近く来場があり多くのメディアの取材もあるとのことで練馬区も「らんまん」で盛り

上がっていた。 

〇夏本番が近づいてきているので熱中症等には十分注意すること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について （危機対策本部事務局） 

・高知市の新型コロナワクチン接種状況(年代別)について   (健康福祉部) 

・高知市推計人口データについて     (総務部) 

 ・高知市の人口（令和2年国勢調査結果の概要）第1巻の刊行について    (総務部) 

 ・包括外部監査契約に基づく監査の実施について     (総務部) 

 ・令和５年度地域おこし協力隊の受け入れ希望調査について     (総務部) 

 ・人事考課・目標管理制度の指導育成（期中）面談の実施及び人事考課結果の 

開示について   (総務部) 

 ・勧奨による定年前早期退職の取扱いについて     (総務部) 

 ・「部落差別をなくする運動」強調旬間事業への職員参加について  (市民協働部) 

 ・令和４年度こうちこどもファンド助成決定団体への活動支援について (市民協働部) 

 ・第72回高知市納涼花火大会の応援職員派遣について (商工観光部) 

・リスク対応シートについて    (都市建設部) 

・リスク対応シートについて  (選挙管理委員会) 



 ・総合体育館 室内プールの臨時休業について (口頭：市民協働部) 

○ 委員会審議状況報告

・予算決算常任委員会総務分科会審議状況     (市民協働部) 

・予算決算常任委員会建設環境分科会審議状況  (環境部・上下水道局) 

・総務常任委員会審議状況    (市民協働部・消防局) 

・建設環境常任委員会審議状況   (環境部・都市建設部) 




